

El Día de la Tierra

El pasado 22 de abril fue el Día de la Tierra, una celebración para concienciar a la gente celebrada desde 1977. Y como los alumnos y alumnas de cuarto están súper concienciados con el tema del medio ambiente, han hecho algunos propósitos en honor al día.



1. Algunos alumnos han tenido la idea de empezar una campaña de reciclaje de pilas y baterías. Cada clase se ha fijado un reto de cuántas van a recoger. La primera clase ha dicho 14.516, la segunda ha dicho 17.124, y la tercera ha dicho 15.615. ¿Cuántas pilas tendrán que recoger en total para conseguir su meta?

2. Todos quieren tomar medidas para reducir el uso de energía en casa, como apagar luces y animar a los mayores a usar bombillas LED. Sabemos que en España se usan 5,356 kWh de energía por persona cada día, pero en Estados Unidos se usan 12,994 kWh. ¿Cuánto deben reducir su uso energético los estadounidenses para igualar el uso de los españoles?

3. Todos los alumnos van a participar en una campaña para limpiar el campo y quieren recoger 3.540 L de basura.
A) Tenemos bolsas de 25 litros. ¿Cuántas bolsas hay que llenar para llegar a nuestra meta?

B) ¿Cuántos litros debe recoger cada alumno?

4. Y una vez que tienen este campo bien limpio y vacío de basura, van a plantar árboles. Si entre alumnos, profesores y todos los familiares son 152 personas y cada uno planta 26 semillas, ¿cuántos árboles van a plantar?